



David Haus neuer Richter beim OVG des Saarlandes

Mit Wirkung vom 21.12.2021 wurde Herr Haus zum Richter am Obergerverwaltungsgericht ernannt.

Der 1985 in Homburg/Saar geborene David Haus war zunächst ab 2015 beim Verwaltungsgericht in Hamburg als Richter tätig, bevor er im Jahr 2019 zunächst im Wege der Abordnung an das Verwaltungsgericht des Saarlandes wechselte.

Seit Mai 2020 ist Herr Haus beim OVG des Saarlandes tätig. Er wurde zunächst mit Blick auf eine erhebliche Belastung des Gerichts mit sogenannten Corona-Verfahren abgeordnet, war seither in beiden Allgemeinsenaten des Gerichts im Einsatz und wurde nun zum Richter am Obergerverwaltungsgericht befördert.

Daneben ist er Dozent an der Fachhochschule für Verwaltung und seit August 2020 auch Mitglied des Landesprüfungsamts für Juristen.

Die Fotoaufnahme zeigt ihn mit dem Präsidenten des OVG des Saarlandes Michael Bitz bei der Überreichung der Ernennungsurkunde.